

Carolin Boesing ist neue Bundesgeschäftsführerin des Familienbundes der Katholiken

Carolin Boesing ist seit dem 1. Juli 2008 neue Bundesgeschäftsführerin des Familienbundes der Katholiken in Berlin. Die 34-jährige Volljuristin tritt die Nachfolge von Dr. Markus Warnke an, der im März des Jahres in das Familienministerium von Nordrhein-Westfalen wechselte. Carolin Boesing war zuvor sechs Jahre lang Leiterin des Berliner Büros des Bundestagsabgeordneten Joachim Hörster (CDU) sowie Geschäftsführerin der CDU-Landesgruppe Rheinland-Pfalz und Saarland im Deutschen Bundestag. „Wir freuen uns sehr, dass wir mit Carolin Boesing eine erfahrene politische Netzwerkerin für die Geschäftsführung des Familienbundes gewonnen haben. Sie wird die erfolgreiche Lobbyarbeit des Familienbundes fortsetzen“, sagte Elisabeth Bußmann, die Präsidentin des Familienbundes. Carolin Boesing wird sich in ihrer neuen Aufgabe für eine am Wohl von Eltern und Kindern ausgerichtete Familienpolitik und für die verbandliche Entwicklung einsetzen.

Der Familienbund ist der größte Familienverband in Deutschland. Ihm gehören als Dachverband 15 Mitgliedsverbände sowie 15 Diözesan- und 10 Landesverbände an.

